

Neue Mitglieder für den Industrieverein

Für den im letzten Jahr neu gewählten Präsidenten war die diesjährige Generalversammlung eine Premiere. Urban Werner eröffnete daher im Schützenhaus Buchs die 54. Generalversammlung des Industrievereins Buchs und Umgebung.

BUCHS. Bei seinem Jahresbericht konnte Präsident Urban Werner bereits seine literarischen Fähigkeiten unter Beweis stellen, übermittelte er diesen doch mit Charme und Witz in seiner schon fast eigenen Erzählweise. Die vergangenen gut besuchten Anlässe und Betriebsbesichtigungen wurden in einer Präsentation mit zahlreichen Fotos gerne wieder in Erinnerung gerufen.

Die positive Jahresrechnung wurde letztmals durch Andreas Bützer erläutert und von den Anwesenden einstimmig genehmigt. Aufgrund seines Arbeitswechsels wird dieser Aufgabenkreis künftig in die Hände von Christian Hinnen gelegt. Für seine bisherigen Tä-

tigkeiten wurde Andreas Bützer herzlich gedankt. Der Antrag zur Erhöhung des Beitrags an die Standortförderung und Wirtschaftsvereinigung wurde da schon intensiver diskutiert, aber dann dennoch mit einer Einstimmigkeit befürwortet, nicht jedoch, dem Vorstand zukünftige Aufgaben aufzuerlegen.

Alle Aufnahmesuche angenommen

Die nach Annahme des Budgets vom Vorstand beantragten Aufnahmesuche von Neumitgliedern gaben zu keinen Diskussionen Anlass. Neu wurden die Firmen Müller Sohn GmbH, Selfix AG, Bodmer Metzgerei GmbH, GBU Gebäude Unterhalt Service GmbH, Hot Wok und U. Streuli Bauspenglerei in den IVB aufgenommen.

Zum Schluss richteten die Gemeindepräsidenten von Buchs (Thomas Vaccelli) und Dällikon (René Bitterli) sowie Koni Strittmatter (GP Furttal) einige Worte an die Versammlung, bevor der Präsident die 54. Generalversammlung schloss und zum anschliessenden traditionellen Nachtessen lud.

Industrieverein Buchs und Umgebung



Die Generalversammlung sagte unter anderem Ja zur Jahresrechnung. Foto: PD